

# FORKOPIMDA

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Sep 18, 2023 - 09:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
7°15'58", 106°44,7", 112°  
17 Sep 2023 14.10.50

*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 18 September 2023 - Hari Senin menjadi momentum penting bagi Desa Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 09.00 WIB, di Kp. Tonjong Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dengan tujuan mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat.

Dalam sambutannya, BRIPKA MAHFUD menyampaikan pesan-pesan penting dalam rangka mendukung Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah:

1. Membangun Komunikasi dan Silaturahmi: Bhabinkamtibmas, Babinsa, Perangkat Desa, Tokoh Masyarakat, dan warga diharapkan menjalin komunikasi yang baik. Hal ini menjadi landasan untuk mempererat hubungan antara pihak berwenang dan masyarakat.
2. Dukungan Terhadap Program Pemerintah: BRIPKA MAHFUD juga menekankan pentingnya dukungan warga terhadap berbagai program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kemajuan desa. Semangat kolaborasi menjadi kunci untuk mencapai kemajuan bersama.
3. Pencegahan Paham Radikalisme: Sebagai bagian dari tugasnya, Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk membantu pihak kepolisian dalam mengatasi paham radikalisme yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan di wilayah desa.
4. Himbauan Terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Dalam upaya melindungi masyarakat dari berbagai ancaman kejahatan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sehingga warga dapat lebih waspada dan mencegah potensi kejahatan tersebut.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini tidak hanya sebagai ajang berbicara, tetapi juga sebagai wujud nyata komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman dan keamanan desa. Semoga silaturahmi yang terjalin hari ini dapat menjadi pondasi kuat bagi kerjasama yang lebih baik antara pihak berwenang dan masyarakat Desa Kalibunder untuk masa depan yang lebih baik.